

20.Motion : « le service public du rail a de l'avenir à Schiltigheim comme dans le reste du pays »

Intervention de Christian BALL

Madame la Maire,

Quand j'ai pris connaissance de la motion que vous nous avez soumise, j'admets volontiers que nous pouvions y adhérer sur de nombreux points.

Nous sommes pleinement conscients des enjeux soulevés dans celle-ci pour Schiltigheim, notamment sur les points suivants :

- nous souhaitons, comme vous, l'amélioration de l'accessibilité de la gare de Schiltigheim-Bischheim ;
- Nous souhaitons aussi le maintien de la ligne Strasbourg – Lauterbourg ;
- Nous souhaitons, enfin, l'amélioration de la desserte ferroviaire de la gare de Schiltigheim.

C'est bien dommage que vous avez rajouté de la politique nationale gauchiste à ce texte qui aurait pu faire une parfaite unanimité au sein de ce conseil municipal.

En effet, si vous et votre équipe êtes prêtes à modifier voire à supprimer la partie : « *les projets de réforme ferroviaire du gouvernement (...) menacent de dégrader durablement le service public ferroviaire* », alors nous sommes prêts à vous soutenir dans cette démarche. Sinon, nous nous abstiendrons.

Comprenez bien madame la Maire qu'il est temps de faire des réformes en France. Elles sont indispensables dans certains domaines.

Vous-même, vous serez amenée à prendre des décisions indispensables pour notre commune, qui ne feront pas toujours l'unanimité, même dans votre camp.